

**Bazkide agurgarriak/ estimados socios:** una vez más nos acercamos a ustedes, para hacerles llegar nuestro boletín digital **MEZULARIA**, con algunas de nuestras actividades. Les recordamos que en nuestro *sitio web* [www.euskalechea.esc.edu.ar](http://www.euskalechea.esc.edu.ar), y en *Facebook* [f /euskalecheaoficial](https://www.facebook.com/euskalecheaoficial), podrán seguir el desarrollo de la vida institucional. A su vez, esperamos vuestros comentarios, consultas y/o sugerencias en [mezularia@euskalechea.esc.edu.ar](mailto:mezularia@euskalechea.esc.edu.ar)

---

### *Pilpileando Argentina: cocina vasca solidaria*



El 26 de junio disfrutamos de una clase de cocina vasca en la sede Capital de la mano de la chef rosarina Itziar Aguirre, en el marco del recorrido solidario Pilpileando Argentina auspiciado por la Federación de Entidades Vasco Argentinas - FEVA.

Itziar Aguirre nos enseñó a preparar unos exquisitos pintxos, los tradicionales txipirones rellenos en su tinta y de postre, natillas.

Como resultado de esta clase de la que participaron alumnos, docentes, familias, directivos de **EUSKAL ECHEA** y de la FEVA, entre otros, se recaudó una importante cantidad de alimentos no perecederos que serán enviados a la Escuela Bilingüe Ñu Porá de San Ignacio, en la provincia de Misiones.



*La presidenta de la Comisión de Señoras, María Elena Lizaso Bilbao de Azcueta, entregó a Itziar Aguirre un presente en nombre de la institución.*

### *2ª Fundación de Buenos Aires*

Una año más, **EUSKAL ECHEA** estuvo representado por los abanderados y escoltas de 5º año del Nivel Medio de la sede Capital, en el Acto Conmemorativo por la Segunda Fundación de Buenos Aires, celebrado el pasado 11 de junio en la Plazoleta "11 de Junio de 1580" ubicada frente a la Casa Rosada.



Del mencionado acto, participaron autoridades del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de la Fundación Vasco Argentina Juan de Garay, entre otras.

### *Nuestra sede Llavallol desde el aire*

Queremos compartir un video de nuestra sede Llavallol realizado por Pablo Maresca, egresado 1985. En él, nos invita a recorrer las instalaciones de nuestra Casa, en esta bella y excelente muestra tomada desde el aire.

Haciendo click en el siguiente link, podrán apreciar el video. *¡Qué lo disfruten!*

[https://www.youtube.com/watch?v=os\\_pqw1D798&feature=youtu.be](https://www.youtube.com/watch?v=os_pqw1D798&feature=youtu.be)

### Torneo de hockey y rugby en Llavallol



El 12 de junio se realizó en nuestra sede Llavallol una nueva edición del torneo de tiempo reducido de Hockey y Rugby, del que además se cumplieron 25 años de su realización ininterrumpida.

Una vez más como durante todos estos años, el encuentro en el que participaron diversos colegios de la zona, se disputó en clima de alegría y camaradería deportiva.

### EUSKAL ECHEA representante argentina en la Lectura de Clásicos de literatura en euskera



**EUSKAL ECHEA** fue una de las instituciones que representó a la comunidad vasca en el exterior en la 'VIII Lectura de Clásicos' organizada por Bilbo

Zaharra Euskaltegia de Bilbao el 5 de junio, con el patrocinio del Ayuntamiento de Bilbao y de Laboral Kutxa, al celebrarse la fiesta anual de los estudiantes de euskera.

Este año, 400 estudiantes del euskalergi y personalidades de la cultura y de los más diversos ámbitos sociales, económicos y políticos vascos, participaron durante 12 horas en la lectura pública del clásico "Narrazio Guztiak" del escritor vasco *Joseba Sarrionandia*, y de la que alumnos, docentes y directivos de **EUSKAL ECHEA** representaron a la Argentina, invitados por HABE, organismo del Gobierno Vasco.

VIDEO: <https://www.youtube.com/watch?v=7bQ5BoKZ4dA>

### Promesa de Lealtad a la Bandera Nacional

La promesa de Lealtad a la Bandera Nacional significó y sigue significando la reivindicación de nuestra independencia y la defensa de un ideario de libertad.

Al desplegarla cada 20 de junio, renovamos aquel compromiso asumido por Manuel Belgrano y sus tropas a orillas del Paraná.



Como cada año, los alumnos de 4º grado de ambas sedes, realizaron con emoción y compromiso su Promesa de Lealtad a la Bandera Nacional.

El resto de los alumnos, también recordaron el Día de la Bandera con actos conmemorativos, y los más pequeños, hasta recibieron la visita de los granaderos



Incluso prepararon un video para describir su preparación para este acontecimiento:

VIDEO: [https://www.youtube.com/watch?v=Wi2OS\\_TcC7o](https://www.youtube.com/watch?v=Wi2OS_TcC7o)



### **26 DE AGOSTO – 17:30 horas** **ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA**

En la próxima edición de **MEZULARIA**, les brindaremos mayor información.

*Laster arte!* (¡Hasta la próxima!)



*Asociación Cultural y de Beneficencia*